

RCN

RENN-CLUB NEBELBACH ZÜRICH

rennclub.nebelbach@bluewin.ch
www.rennclub-nebelbach.ch.vu

Jahresbericht 1992 des Präsidenten

Liebe Clubmitglieder

Vor uns liegt ein kleines Jubiläum – man erinnere sich an das Jahr 1923 – der Renn-Club Nebelbach feiert sein 70-jähriges Bestehen. Somit möchte ich das kommende Jahr als ein kleines Jubiläumsjahr bezeichnen; versteckt mit kleinen Überraschungen – also, Mitmachen lohnt sich.

Genug der Vorfreude, vorerst sollte ich zur Feder greifen um die Highlights vom RCN niederzuschreiben.

Mit einem kompletten Vorstand wurde das vergangene Vereinsjahr in Angriff genommen. Der Neueinkauf von Rolf Krummenacher – seines Zeichens Sportchef – erwies sich als ein brillanter Schachzug.

Am Mittwoch, 12. Februar bei trockener Witterung und ohne Schnee spazierten oder keuchten 14 Nebelbächler auf den Üetli ins Rest. Utokulm. Ja, der Dezember ist und bleibt ein „fettiger“ Monat. Doch die Strapazen waren bald vergessen, wurde doch bald zu Messer und Gabel gewechselt.

Wesentlich angenehmer gestaltete sich der Abend in Sellenbüren. Im Rest, Burestube wurde zur Tafelrunde aufgerufen mit freiwilligem Kegeln verbunden. Unser prominentes Ehrenmitglied Oscar Plattner hat seine früheren Stories und Abendteuer zum Besten gegeben. Ein unterhaltsamer Abend.

Punkt 09.00 Uhr am 9. Mai erfolgte der Start der Zweiradfahrer in Bachs. Rolf, unser Sportchef, hat alle Freuden und Leiden Live miterlebt und dies im Rennbericht festgehalten.

An dieser Herbstwanderung, Sonntag 4. Oktober stand unser Clubname zuoberst. Rolf hat für uns in den Tiefen der Stadt Chronik nach dem Namen „Nebelbach“ geforscht. Er führte uns von der Einmündung Zürihorn zurück zur Quelle am Zollikerberg, dabei erzählte er ausführlich und kompetent alles Wissenswerte über Quartier und Bewohner. Um die Mittagszeit erreichte eine leicht frierende Gruppe die gedeckte Feuerstelle mit zwei 5-Stern Köchen, welche ein fürstliches Schlemmermahl präsentierten und servierten, natürlich mit einem feinen Wein - versteht sich.

Die Abende werden kühler und kälter, ein Zeichen: der Klausabend ist nicht mehr fern. Just am 6. Dezember im Arvenstübli vom Rest. Hegibach, die Tische reichlich gedeckt mit Mandarinen, Guetzli, Nüssli und anderen gluschtigen Sachen, darf der Versuch ein Preisjassen auszutragen, als gelungen bezeichnet werden.

Der junge Rennfahrer Stefan entpuppte sich dabei als Sieger.

Nun habe ich das Schiff vom RCN ein weiteres Jahr gesteuert, die Mannschaft hat am gleichen Ende des Stricks gezogen, tadellos und gekonnt die harten Riffe umschiff und

somit sicher den Hafen erreicht. Ich bedanke mich recht herzlich für diesen Einsatz. Im weiteren sei allen Mitgliedern, Gönner und Freunde des Renn-Club Nebelbach gedankt, welche uns unterstützt und mit der Teilnahme an den Veranstaltungen das Vertrauen in uns gestärkt haben.

Ich wünsche Ihnen allen einen guten Start ins Jubiläumsjahr 1993, möge der eine oder andere Wunsch in Erfüllung gehen, Gesundheit und Wohlergehen und viel Glück.

Euer Präsident – Bruno Steiger